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23 年度 特別表彰者の皆さま 

 

 

 

 

 

 

石田敏雄さん 

  会長特別表彰を頂き恐縮です。前年までは幸運に恵まれ夫婦共に完全完歩を達成していました。今回は 

   その幸運が通用せず私一人での完全完歩となってしまいました。それには妻や家族他の強力な理解と 

バックアップがあり、あらためて感謝すると同時に、ウォークに熱中し過ぎた自分をチョッピリ反省。  

岩下秀子さん 

「FWA 命！」「優先順位 No1は FWAの例会！」などと宣言して、家族や周りの人達に理解と協力を強いて  

どうやら完歩できました。感謝、感謝です。 今年も「元気・やる気・根気」を

失くさずに目標に向かって歩きます。 

倉林久枝さん 

３年連続で年間完歩でき、われながら驚いています。ひとえに長く健康で 

いられたせいでしょう。ウォーキングは、お友達とお話ができ、ストレスが 

無くなります。これからも季節を感じながら元気で歩きたく思います。 

小川由美子さん 

健脚の加藤礼子さんのお誘いを受けＦＷＡに入会して5年になりました。 

私は 30代前半に大病を患い起き上がることも出来ない時代がありました。

その後リハビリ、歩行訓練、運動と努力を重ね 50才で初マラソン、以後フルマラソンを走れるまでになりました。 

今回頂きました賞は「努力完歩賞」と思っております。今年も FWAの例会、JMLの完歩を目指して歩き続けます。 

有難うございました。 

加藤礼子さん 

「遠くから有り難うございます。」県外会員の私に、役員の方々は何時も優しく接して下さいます。 

その心遣いやお茶をご一緒して下さる仲間との会話が楽しみで参加しておりますが、現役の 

私は 8年目にして漸く完歩賞が頂けました。仕事をリタイアしましたら、何時の日か完全完歩 

にも挑戦しますので、今後とも宜しくお願い致します。 

田村心一さん 

世間に出て 50余年、可もなく不可ばかり？の世渡りで表彰など無縁の世界。此の度特別 

表彰を頂き嬉しさは格別、偏に皆様のお陰です。これを励みとして更に・・と思います。又々 

お世話になりますが、どうか宜しくお願い致します。 

      弓削玄雄さん 

会員の皆様と楽しく歩いているだけなのに、このような賞を頂き恐縮しております。もし、歩行 

中に身体の不調を感じた時は、早めにスタッフに連絡して下さい。倒れてしまってからでは、 

大事をとって救急車を呼ばなくてはなりません。そうなる前に対処できれば・・・と思います。 

これからもよろしく。 

平成 23年度総会において会長から特別表彰を受賞された皆様からコメントを頂きました。受賞者

は年間完全完歩（37回通常例会）の石田敏雄（5年連続）、岩下秀子（3年連続）、倉林久枝（3年

連続）、県外在住会員で年間完歩の小川由美子、加藤礼子、田村心一、そして FWA のスポーツ

ドクターとして例会運営に大きく貢献して頂いた弓削玄雄の 7名の皆さまです。（敬称略） 

会長特別表彰者 左から石田敏雄、倉林久枝、

岩下秀子、小川由美子の皆さん（総会にて） 


